

Augsburg

Den Stadtwald vom Sofa aus erleben

[10.04.2024] Einen neuen Zugang zum Thema Natur möchte die Stadt Augsburg mit dem interaktiven Angebot „Stadt-Wald-Bäche 360°“ ermöglichen – über jedes beliebige digitale Endgerät kommt dabei der Wald direkt in die Wohnzimmer der Bürgerinnen und Bürger.

Der Augsburger Stadtwald lässt sich ab sofort auch bequem von zu Hause aus erkunden: In einer digitalen Erlebniswelt führen Mitarbeitende der Augsburger Forstverwaltung und des Landschaftspflegeverbands durch die Lebensräume des Waldes und beantworten Fragen dazu. Ergänzt wird das Angebot „Stadt-Wald-Bäche 360°“ durch interaktive Möglichkeiten und Infoboxen.

Wie die Stadt Augsburg mitteilt, sollen die Online-Rundgänge zum genauen Hinschauen motivieren und als Unterstützung für das Projekt „LIFE – Stadt-Wald-Bäche“ dienen. Dieses hat zum Ziel, die Durchgängigkeit der Stadtwaldbäche wiederherzustellen und an den Lech anzubinden. Hierfür werden unter anderem neue Auwaldflächen geschaffen und Bäche aufgelichtet. Umweltbildung und Öffentlichkeitsarbeit seien für das Projekt wichtig, um ein Bewusstsein für die Einzigartigkeit und Vielfalt des Stadtwalds zu schaffen. „Die digitale Erlebniswelt will die Besucher daher für die Besonderheit und Einzigartigkeit der Natur vor ihrer Haustüre begeistern und sensibilisieren“, so die stellvertretende Forstamtsleiterin und Leiterin des LIFE-Projekts, Eva Ritter.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Augsburg